

JEUDI 24 JANVIER 2008

grand toulouse

Insolite Rattachée à Saint-Gaudens depuis 1974, la commune de Liéoux devient autonome **Un village réapparaît sur la carte**

Le 13 février, Liéoux, 138 âmes, deviendra la 589^e commune du département.

Sur décision préfectorale, le bourg passera du statut de quartier rural de Saint-Gaudens à celui de municipalité à part entière. Administrativement parlant, il s'agit d'une « défusion ». Une procédure rarissime, entamée il y a cinq ans par une association de « séparatistes ». C'est surtout un retour aux réalités du terrain.

« La fusion décidée en 1974 par des élus était artificielle. L'osmose ne s'est jamais faite avec Saint-Gaudens. Nous y avons perdu notre âme sans nous y retrouver financièrement », explique Alain Barutaut, le leader de l'association « indépendantiste ». « Le village est situé à 7 kilomètres de Saint-Gaudens et l'habitat est loin d'être continu », souligne Nicolas Honoré, le sous-préfet. Pour prendre sa décision, il a aussi

tenu compte de deux pétitions des habitants et de l'avis finalement favorable du maire de Saint-Gaudens.

La date de la séparation a été opportunément choisie pour profiter des élections municipales et éviter l'organisation d'élections partielles pour les deux communes.

Alain Barutaut n'a pas encore sablé le champagne. Le militant peaufine sa liste « apolitique » de candidat à la mairie. Avec un slogan

d'actualité : « Retrouver notre identité et baisser les impôts ! »

Hélène Ménai

interim

La procédure entraîne la dissolution des conseils municipaux des deux communes. Du 13 février au 16 mars, elles seront gérées par une commission de trois « sages ».

Pierre Cohen veut soigner le commerce

Les maisons

« Vertes » ont la vente en poupe



RENCONTRE

Journée

franco-allemande

Dans le cadre de la semaine franco-allemande, un village d'information sur l'Allemagne s'installe aujourd'hui à partir de 10 h sur la place du Capitole.

DÉBATS

Le compromis

à tout prix ?

« Le compromis justifie-t-il la

compromission ? »

C'est le thème

du café philo de

ce soir. A 20 h 30

au café Swing, 14

place Jeanne-d'Arc

